



Gold und Exklusiv-Garagen: Garagengold und Betongold vergehen

Wahre Werte

Wie ein Auto, so ist auch eine Garage in der Nutzungsdauer begrenzt. Das gilt auch für die Garagen von www.Exklusiv-Garagen.de. Als Wertanlage ist nur echtes Gold dem Garagengold [1] oder Betongold überlegen. Für Kleininvestoren ist Silber wichtiger, da es trotz seiner geringeren Wertdichte mehr Potential hat. Nur Großinvestoren gehen in Gold und Platin, weil es derzeit noch eine höhere Wertdichte hat. Silber ist unterbewertet, die Handelspreise sind massiv manipuliert. [2] Edelmetalle [3] korrodieren nicht und werden daher seit ihrer Entdeckung vor Jahrtausenden als Wertspeicher sehr geschätzt. Das giftige Quecksilber ist auch ein Edelmetall, wird aber nur für technische Anwendungen gebraucht und in Deutschland, um Zahnärzte und ihre Patienten durch Amalgame zu vergiften und krank zu machen. Deutschland schafft sich ab. In vielen Ländern ist dieses Verbrechen an der Volksgesundheit durch Zahnbehandler verboten. [4] Halbedelmetalle und die übrigen Metalle verbinden sich leicht mit Sauerstoff oder anderen Elementen und verfallen, wenn sie nicht aufwändig geschützt werden.

Der Zahn der Zeit

Beispielsweise werden die Stahlelemente der Exklusiv-Garagen verzinkt, um sie vor Rost zu bewahren. Dieser Schutz mag 50 Jahre halten, doch bei 100 Jahren wird es schon schwierig. Das gleiche Problem hat Stahlbeton, weswegen Zusatzstoffe im Zement die Korrosion am Stahl unterbinden und weniger Wasser in den Beton eindringen lassen, damit Stahlbetongaragen nicht vorzeitig verfallen. Oldtimer sind vergänglich, auch wenn sie noch so gut bewahrt werden. Wertpapiere basieren auf den Versprechen und dem guten Willen von Menschen. Inflation und Währungsreform zerstören, was festgefügt erscheint. Auch Steuern und Abgaben nagen an dem brennbaren Material. Die Begehrlichkeiten des Staates werden auch durch Werte geweckt, die nur in Computern gespeichert sind wie Giralgeld oder BitCoin und vergleichbare alternative Währungen. Oldtimer stellen wenigstens wie Kunstwerke einen materiellen und ideellen Wert dar, weswegen sie auch als Wertanlage betrachtet werden. Doch die Zielgruppe ist klein. Silber ist für alle gut. Vermögen in Edelmetallen sind steuerfrei.

Oldtimer oder Gold und Silber?

Geld ist ein Tauschmittel. Die knappen Edelmetalle Gold und Silber werden daher immer Abnehmer finden, um technische und industrielle Prozesse in Gang zu halten. Gold und Silber sind Geld mit einem inneren Wert. Euros und andere Papierwährungen sind wertlose Baumwollfetzen. Staaten, Zentralbanken und Reiche nutzen Gold und Silber als Wertspeicher. Seit Jahren wird durch Propaganda versucht, arme und konsumorientierte Menschen vom Edelmetallkauf abzuhalten. Durch Werbung werden sie in den Konsum und in verfallende Sachwerte wie Immobilien, dem Betongold, gelockt, damit sich das Gold bei den Investoren sammeln kann. Ausnahmslos jede FIAT-Währung verfällt durch Inflation und endet mit einer Währungsreform. Oldtimer gibt es erst seit Erfindung des Autos. Edelmetalle sind seit Jahrtausenden in Gebrauch. Sie überdauern alles: Kriege, Feuer, Schiffbruch, Zivilisationen, Staaten und Menschen.

Exklusiv-Garagen sind eine gute Wahl

Wer also in die Stahlfertigaragen von Exklusiv-Garagen aus Bad Salzuffen investiert, ist sich der Vergänglichkeit dieser guten Bauwerke samt der Hörmann Garagenausstattung bewußt. Und doch gibt es im Garagenbau kein besseres Preis-Leistungs-Verhältnis als durch Stahlfertigaragen. Die Hörmann Garagentore sorgen für maximalen vorbeugenden Einbruchschutz und die Exklusiv-Garagen für eine gute Belüftung, um Schimmel und Korrosion am Auto zu unterbinden. Ein Ortstermin mit einem Fachberater von Exklusiv-Garagen ist leicht vereinbart. Eine Notiz im Kontaktformular auf www.Exklusiv-Garagen.de oder ein Anruf unter der kostenfreien Servicenummer 0800 785 3785 genügt. Er ruft zur gewünschten Zeit an und bereitet den Ortstermin vor.

Quellen:

[1] www.format.at/articles/1431/699/377087/garagengold-oldtimer-geldanlage

[2] www.Hartgeld.com

[3] <http://de.wikipedia.org/wiki/Edelmetalle>

[4] www.gz-bichwil.ch/de/expertenberichte-wissenswertes-pr-artikel.html

www.Exklusiv-Garagen.de/garagendesigner.htm | www.Exklusiv-Garagen.de/promovideo_exklusiv.html | www.Exklusiv-Garagen.de/bilder_einzelgaragen.htm

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Konsequentes Qualitätsmanagement und Teamgeist, Kundenorientierung und aktuelle servergestützte Informationstechnologie formen den Hersteller

Exklusiv-Garagen aus Bad Salzuflen zu einem Unternehmen, das gezielt, offen und kompetent auf Kundenwünsche, Visionen und Vorstellungen für Fertiggaragen eingeht. Der Hersteller schafft innovative Architektur auch für Garagen und unterstreicht damit einen führenden Anspruch im Garagenbau. www.Exklusiv-Garagen.de bietet trockene Stellplätze für Kraftfahrzeuge an. Die Fertiggaragen sind gut belüftet und selbst bei Frost und Hitze genau für diesen Zweck optimiert.

Anlage: Bild

